

sons encore : "Quelque part sous la neige, la rose attend le mois de juin."

"Comme le lion est le roi des bêtes; et l'aigle, le monarque des airs, ainsi la rose est la reine des fleurs. Et à cette reine des fleurs les poètes et les philosophes de tous les temps lui ont donné une signification particulière et ont rivalisé entre eux pour lui adresser des louanges.

Voici le tribut de Thomas Moore : "Rose, tu es la plus douce des fleurs qui n'ait jamais vu la pluie d'ambre.

Et voici encore un autre hommage de J. Percival : "O rose! la plus douce des fleurs du printemps la plus belle des fleurs, O rose! la joie du ciel!"

La rose a de tous temps été le symbole de la pureté et le charme de l'enfance, et ainsi pensait Edmond Waller lorsqu'il s'exprimait avec tant de tournure d'esprit et d'élégance dans ces quelques lignes : "Va, aimable Rose, dis-lui qu'elle perd son temps et moi qu'elle connaît à présent, quand je la compare à toi, comme elle me paraît douce et belle.

Le fait que les roses ont des épines a quelquefois été comparé avec l'idée que chaque joie a sa peine; mais maintenant que nous savons qu'elles sont comme des chevaliers armés protégeant la beauté de la reine des fleurs des attaques des ennemis, c'est tout à la fois plus charmant et plus apte à rappeler cette expression du savant optimiste Joubert, qui disait : "Plutôt que de me plaindre parce que les roses ont des épines, je me réjouis au contraire que les épines aient des roses."

Juliette M.

— o —

En Grèce, une condamnation à mort n'est exécutée que deux ans après le prononcé du jugement.

LA JALOUSIE ORIENTALE

Un procédé barbare

Les Turcs ont la réputation d'être jaloux et si l'on en juge par le fait que nous allons raconter, c'est une réputation qu'ils n'ont pas volée.

L'un d'eux a trouvé dans son cerveau de tyran malade cette mirifique invention : Le masque de silence.



La femme muselée.

Qu'est cela et comment fut-il inventé?

Voici : un noble Turc, que le devoir patriotique appelait sur le théâtre de la guerre, ne quittait pas sans un déchirement au cœur sa femme favorite.

(Il l'avait élevée, depuis trois mois à la dignité d'épouse.)

Ce qu'il regrettait surtout, par anticipation, c'était sa voix, une voix harmonieuse et grave, aux douces inflexions qui